Maurrin

Fiesta campera des vingt ans de Toro Càrdeno

Samedi 29 mars 2025

Convivialité et Aficion!



Pour son vingtième anniversaire, la peña Toro Càrdeno organisait une fiesta campera dans les arènes de Maurrin avec du bétail du Lartet, d'Alma Serena, La Espera et Bonijol pour les maestros José Ignacio Uceda Leal, Dorian Canton et Solal, le novillero Niño Julian et le jeune novillero sans picador Clovis Germain

Dorian hérite d'un bel exemplaire de la ganaderia Alma Serena de Philippe Bats





......haut sur pattes, avec un joli trapio, le bicho est le plus lourd et le plus imposant de la tarde.

Dès sa sortie et les premiers capotazos de réglage, l'Alma Serena se montre violent et serre fort sur sa corne gauche.





Sa charge est brutale et désordonnée.

Bien mis en suerte par Dorian, le bicho, très puissant, va confirmer son tempérament et renverser la cavalerie à la première rencontre.





A la sortie de la seconde pique, un très bon quite de Dorian par chicuelinas serrées et parfaitement templées, donné talons dans le sable, laisse espérer que le tercio de piques ait un peu contribué à remettre le cornu dans les rails.



Hélas, il n'en est rien et dès les premières séries, l'exemplaire de Philippe Bats confirme la première impression, il est très compliqué à droite......







.....et il est quasi intoréable à gauche.

Qu'à cela ne tienne Dorian va s'arrimer et s'attaquer au problème. Tout en maîtrise et science du toréo, il va construire une faena engagée, parfaitement adaptée à son adversaire.









En s'appuyant sur une technique solide, le poignet à la fois ferme et suave, Dorian va tirer le meilleur parti de son difficile « partenaire »......







et va conclure magistralement le travail par une épée entière, engagée et d'effet rapide.



Deux oreilles viennent logiquement récompenser une faena « de verdad », bien construite et adaptée aux exigences de son adversaire. Aquí hay un torero!

(Reportage photo : Guy Capelani)

L'aficionado retiendra de cette tarde ensoleillée l'élégant classicisme « madrilène » d'Uceda Leal et la maestria du toreo de Canton



Enhorabuena Maestros I